

Apprentis sans patron : « Prévoir un dispositif »

Des jeunes ont du mal à trouver des maîtres d'apprentissage. Une situation qui inquiète Patrick Cotrel, président de l'association Écologie et solidarité, vice-président du conseil régional en charge des questions de formation dans l'ancienne mandature. Il vient d'envoyer une lettre à Jacques Auxiette pour évoquer le sujet. Il préconise des solutions alternatives. Comme l'accueil des jeunes sans patron sous statut de stagiaire

de la formation professionnelle sans rémunération dans les CFA. Ils pourraient entamer une première année et elle pourrait être validée. En s'inspirant du dispositif Ithaque, permettant aux jeunes de suivre pendant un an leur formation en CFA, avec des périodes d'alternance en entreprise, mais sous statut scolaire. « **L'an dernier plusieurs centaines de jeunes se sont évaporés dans la nature faute d'une solution** », regrette Patrick Cotrel.